

Ibagué, 24 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1465

Todos invitados al balance de gestión del primer semestre del Imdri

La puesta en marcha de las actividades recreo deportivas en la ciudad de Ibagué, así como eventos nacionales e internacionales, forman parte de la gestión del Instituto.

El próximo martes 30 de julio, a las 4:00 de la tarde, el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, realizará su rendición de cuentas de gestión del primer semestre de 2024, donde expondrá de manera virtual a la comunidad los avances en materia deportiva.

La rendición será transmitida a través del Facebook live de Capital Musical TV, en cabeza del gerente Sebastián Perdomo, quien contará a la ciudadanía los avances en Actividad Física, Deporte, Recreación y Educación Física y escenarios del primer semestre, gracias a la confianza que ha depositado la alcaldesa Johana Aranda en el Instituto, para seguir posicionando a Ibagué como la 'Casa del deporte'.

“Queremos hacer extensiva la invitación a la comunidad deportiva, a todos los ibaguereños que hacen parte de nuestra misionalidad para que el próximo 30 de julio estén conectados a nuestras redes, para socializarles todas las actividades que hemos realizado en este primer semestre de 2024 por parte del Instituto”, manifestó Perdomo.

Vale recordar que los pilares del Instituto son: La recreación, el deporte, la actividad física y educación física. Asimismo, las Escuelas de Talento deportivo que cuenta con 22 disciplinas deportivas, incrementando el número de deportes con respecto al periodo anterior y que supera los 1.600 niños inscritos de manera gratuita, quienes reciben clases en la zona

urbana y rural.

Igualmente, Ibagué en Movimiento, a través de la ciclovía, es otro de los logros, ampliando la cobertura e implementando cada 15 días esta actividad en los barrios del Sur, en las comunas 12 y 13, con promedio entre los dos recorridos los domingos de 8.000 personas, y donde todos los programas están creados para que la comunidad conozca detalles y los pueda disfrutar.

Otro programa con muchos adeptos y en el cual se ha ampliado la cobertura con más monitores es Actividad Física Musicalizada, que tanto en la mañana como en la tarde pueden integrarse para realizar rutinas de ejercicio saludable, para las diferentes edades.

Asimismo, programas como Deporte para Todos que llega a los corregimientos de Ibagué; Recrea tu Vida, a través de la atención a niños con el Gimnasio de la Niñez, con más cupos y en un sitio más amplio e idóneo como el Coliseo Mayor; atención al adulto mayor, promoviendo una vejez activa; y Deporte Escolar, que llega a las instituciones educativas públicas a los grados de básica primaria, son otras de las actividades que desarrolla el Imdri.

Finalmente, dentro de los avances en materia deportiva están los mejoramientos a los escenarios para la realización de eventos, como el Coliseo Mayor, la reactivación del Tejódrómo, Pista de BMX, Complejo de Raquetas y Patinódromo, donde se han realizado Panamericanos de Patinaje, Sudamericano de Fútbol de Salón, Challenger de Tenis, Copa Nacional de BMX, Campeonato de Tejo, Torneo Nacional de Difútbol, Campeonato de voleibol y baloncesto en el maderamen, departamentales de artes marciales y esgrima, entre otros.